

#HELP NEPAL

Queridos amigos,

Esperemos que estéis todos bien.

Comentaros que el viaje de Elena a Nepal fue muy fructífero. Tras dejar Seduwa, se desplazó a Khandbari, donde se reunió con más niños becados y sus familias. Fue un encuentro muy divertido, porque ya la conocían de la vez anterior y como dice el dicho, "el roce hace el cariño". Tanto los niños como las familias estuvieron más abiertos y contaron sus sensaciones y experiencias. La sensación fue que todos los niños/as habían crecido muchísimo en 6 meses.

Se les entregaron las cartas que nos habían facilitado las diferentes familias y estuvimos juntos leyendo y ayudando a traducir, sobre todo las dirigidas a los más pequeños, ya que su nivel de inglés no es tan alto.



SORTEO DEL MES DE JULIO

CAMISETA 15 ANIVERSARIO



JUAN GARCIA RODRIGUEZ

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

Después de este encuentro salimos hacia Silichong, donde hace tres años se produjo el corrimiento de tierras y varias familias perdieron todo lo que tenían. Poco a poco se ha comenzado la fase de reconstrucción, que ha costado más de lo que nos hubiera gustado. Al final caminar de la mano del gobierno nepalí es beneficioso para unas cosas, pero enlentece otras.

Mantuvimos una reunión con el comité local designado de la reconstrucción y nos estuvieron explicando el proceso que se va a realizar. Nos enseñaron todos los materiales comprados para la reconstrucción, y una vez regresamos a España nos mandaron varios vídeos de como habían comenzado el trabajo y todo lo que habían avanzado en 15 días.

La zona de Chitre, que es donde se va a reconstruir el asentamiento, es una zona aislada a día de hoy. Están terminando la carretera y en un futuro hay un proyecto de apertura turística hacía el valle del Kumbu, lo que abrirá nuevas rutas de trekking, por lo que confían en que el turismo ayude a regenerar y mejorar la zona.



Después nos trasladamos a Dharan a visitar a nuestros niños del Makalu. Esta vez volvimos con peor sabor de boca porque es muy difícil gestionar desde la distancia. Los mayores están más adolescentes y con ganas de volar libres y les está costando más esfuerzo hacerse cargo de los pequeños. Estamos buscando posibles soluciones.

Y ya finalmente de regreso en Katmandú fueron muchos días de reuniones y trabajo de oficina. Junto con los auditores y gracias al trabajo previo que había desarrollado Aitor durante su estancia para realizar el TFG, que presenta el próximo 5 de julio, el abordaje fue más sencillo. Establecimos nuevos protocolos de trabajo para todo y aprendimos a planificar acciones a corto y largo plazo. También establecimos alianzas con otras entidades sociales españolas, suizas y nepalís.

Estuvimos reunidos con Sharita, coordinadora nepalí de la ONG Dream Nepal. Esta ONG tiene tres casas de acogida, donde dan alojamiento y estudios a hijos de personas presas. La verdad es que nos encantó como tenían todo de cuidado y organizado. Aprendimos mucho de su mano.

Otro de los días estuvimos con Miren, presidenta de la ONG Nepladala, con la que ya que habíamos colaborado durante el año pasado en el ciclo de cine montaña y solidaridad. Miren viven en Nepal y también tienen una casa de acogida con once niñas de pueblos del este de Nepal, a las que también proporcionan alojamiento y estudios. Poder estar sentadas



charlando con las niñas fue todo un lujo. Después 0 amenizaron con cantos y bailes de su región. Volveremos a verles porque también de ellas aprendimos mucho.

en su casa

De la mano de Dawa Sherpa tuvimos ocasión de participar en el encuentro de alpinistas Sherpas, donde además de conocer a dos grandes eminencias del alpinismo nepalí como son Kamica y Jans Sherpa, conocimos al DJ más influyente de todo todo Nepal y por supuesto a Danielle, presidente de Mani per Nepal, ONG suiza con la que hemos firmado un acuerdo de colaboración para dotar al hospital de Seduwa Durante cinco años de un médico y una enfermera.

Mani per Nepal trabaja de la mano de Plans per Nepal como nosotros en el valle del Makalu. Tras varias reuniones establecimos varios puntos comunes de trabajo:

- -Intentar aunar esfuerzos siempre que sea posible en beneficio de la comunidad nepalí más desfavorecida del valle.
- -Promocionar y promover turísticamente el valle.
- -Formar a los propietarios de los lodges en cuanto a turismo sostenible y entablar relaciones con el gobierno local, para mejorar las infraestructuras y accesos de los treckings.



Otro de los días fuimos a la escuela de Shree Navajeevan, en Kakani, donde además de instalar un nuevo filtro de agua que nos habían solicitado, entablamos relaciones para aprender de ellos ya que tienen un módulo de formación profesional en agricultura.

Nos estuvieron enseñando los invernaderos que han construido, el establo de las vacas, los pollos, las cabras y lo más importante, el modelo de gestión con los alumnos. Además de darles formación en conocimientos básicos, les dan formación agricultura y ganadería para hacer sostenibles sus propias explotaciones por pequeñas que sean. La verdad es que fue un encuentro muy interesante y provechoso ya que nos ha ayudado a mejorar la gestión de nuestra ecogranja en Seduwa.



Otro de los días, como no podía ser de otra manera, los dedicamos a mantener una reunión con la mayoría de los niños/as becados y sus familias que residen en Katmandú.

De nuevo fue un encuentro muy interesante, donde muchos de ellos ya conocían a Elena de viajes anteriores y, junto con la ayuda de Norbu y Tzenjin, pudimos charlar, reír, y obtener información de cada uno de ellos, de forma que nos permita ayudarles y mejorar la calidad del proyecto.

Tras este encuentro nos reunimos en la oficina de nuevo y cambiamos algunas de las reglas de admisión y sobretodo el protocolo de trabajo a desarrollar en terreno, para poder acompañar más y mejor a los/las más pequeños en su aprendizaje no solo académico, sino también de vida.

Establecimos tres visitas anuales, una de las cuales se desarrollará siempre con la presencia de nuestra coordinadora para recibir más información y comprobar el sentir y estado de los/las pequeños, que poco a poco van confiando en ella.



Comentaros que también aprovechamos para visitar y echar una mano a nuestras compañeras y amigas de Udana, como no podía ser de otro modo. Nos recibieron como siempre con los brazos abiertos y fue un auténtico placer ayudar en todo lo que pudimos y compartir su tiempo.

Hemos de decir que no todo fue trabajo, el ultimo día el equipo de Nepal y sus familias ofrecieron a Elena una cena de despedida con barbacoa donde además de charlar distendidamente y estar con los más pequeños, también visitó a nuestro querido Pintxo, el perro que Alex y Oswaldo recogieron del Manaslu.

La verdad es que ha sido un viaje duro para Elena, de jornadas muy largas y de mucho trabajo, sin opciones de turismo ni descanso, pero que nos dejan un estupendo sabor de boca por ver que vamos por el buen camino y porque hemos aprendido a conocernos y trabajar en equipo mucho mejor.



Comentaros que tenemos a la venta en la web un nuevo producto solidario traído de Nepal. Se trata de estupendas gorras con el logo de SOS, para protegernos del sol durante vuestras actividades veraniegas. Esperamos que os gusten.



También recordaros que hemos preparando un nueva experiencia solidaria a Nepal, al valle de Langtang, que será del 26 de noviembre al 15 de diciembre. Allí se podrán ver los primeros proyectos que realizó la Fundación después del terremoto que asoló Nepal en

2015, además de disfrutar de una experiencia montañera en compañía de nuestro equipo de Nepal, con Mingma a la cabeza. Será una experiencia muy motivadora. Las personas interesadas pueden contactar con Naturtrek, en el teléfono 948 290 353 o en el correo electrónico info@naturtrek.com. También os dejamos aquí el enlace para que podáis ver los detalles del viaje, que seguro será experiencia inolvidable.

https://naturtrek.com/experiencia-solidaria-en-langtang-con-sos-himalaya

Recordaos que necesitamos aumentar nuestra base de socios ya que de cara a la concesión de subvenciones cuantos más tengamos más posibilidades tenemos. Así que os animamos a animar a familiares y amigos a que se unan a nuestra pequeña gran familia.

Y por último que aún quedan camisetas edición limitada que lanzamos para el 15 aniversario de Iñaki. Date prisa y no te quedes sin ella.